

COVID-19

redaction@sonapresse.com

FRANCE: UNE AUTRE MINISTRE À L'HÔPITAL

Positive au Covid-19, la ministre française de la Culture, âgée de 74 ans, a été hospitalisée, mais son "état est stable et n'inspire pas d'inquiétudes", selon son entourage.

Roselyne Bachelot est le 2e membre du gouvernement malade du coronavirus et hospitalisé, après la ministre du Travail Elisabeth Borne, 59 ans, admise lundi dans un établissement de la région parisienne dont elle est ressortie hier.

Le gouvernement a par ailleurs annoncé l'ouverture de "38 vaccinodromes" gérés par les sapeurs-pompiers, le président Emmanuel Macron ayant demandé d'augmenter la cadence sur les injections de vaccins. Une limitation des voyages à l'étranger hors motifs impérieux et une extension des restrictions déjà imposées à certains départements ne sont pour autant pas exclues, selon des sources gouvernementales.

•UE: TRAQUER LA FUITE DES **VACCINS**



L'UE a décidé hier de placer sous haute surveillance les exportations de vaccins anti-Covid produits sur son sol, afin d'empêcher la fuite vers d'autres pays des doses nécessaires aux Européens - un durcissement dénoncé aussitôt par Londres et observé avec réserve par certains États membres.

VACCINS: PFIZER SUSPENDU A MACAO ET HONG KONG

Macao et Hong Kong ont annoncé hier la suspension de leur campagne de vaccination avec le vaccin Pfizer/BioNTech après avoir été informés par le laboratoire d'un problème au niveau de l'emballage d'un lot de flacons. "Par principe de précaution, la vaccination en cours doit être suspendue le temps de l'enquête", a déclaré l'exécutif hongkongais. Les deux territoires ont assuré que l'emballage défectueux du lot ne présentait aucun risque sur le plan de la sécurité sanitaire.

Échos Covid Gabon: 348 nouveaux cas et 111 hospitalisations

dépit des guérisons enregistrées ces dernières 48heures, tension hospitalière révèle la gravité de cette 2^{ème} vague.

ous avons enregistré 348 nouveaux cas positifs sur 8 718 tests réalisés, soit un taux de positivité de 4%, 111 personnes hospitalisées dont 33 en réanimation pour détresse respiratoire, 209 guérisons et 01 nouveau décès notifié à Libreville.

La répartition des nouvelles contaminations est comme suit:

- Estuaire: 299 nouveaux cas positifs sur 8 293 prélèvements à Libreville, soit un total de 13 562 cas confirmés;
- nouveaux cas positifs sur 157 prélèvements à Lamcas confirmés;



- Nyanga: 06 nouveaux cas positifs sur 54 prélèvements à Tchibanga, soit un total de 102 cas confirmés - Moyen-Ogooué : 13 ; - Ogooué-Ivindo : 02 nouveaux cas positifs sur 50 prélèvements à Makobaréné, soit un total de 612 kou, soit un total de 60 cas confirmés:

Ogooué-Maritime

28 nouveaux cas positifs sur 148 prélèvements à Port-Gentil, soit un total de 1 366 cas confirmés;

- Woleu-Ntem: 00 nouveau cas positif sur 16 prélèvements à Bitam, soit un total de 166 cas

Au total, sur 613 559 tests réalisés, nous avons enregistré 18 426 cas positifs dont 2 454 cas actifs, 15 863 guérisons et 109 décès. Respectons les gestes barrières pour nous protéger contre la COVID-19.»

Vaccin Sinopharm: les leaders religieux rassurés à la Primature

Issa IBRAHIM

Libreville/Gabon

es responsables des confessions religieuses ont ren**d**contré hier la Première ■ ministre Rose Christiane Ossouka Raponda. Avec un seul objectif: en avoir le cœur net sur les contours éthiques et scientifiques liés au vaccin chinois Sinopharm dont la cheffe du gouvernement a personnelle reçu sa première dose ce même jour. Ils en sont sortis rassérénés pour leurs différents fidèles à qui ils se chargeront de transmettre la bonne nouvelle: Sinopharm est un vaccin "sûr et fiable" ayant été administré à plusieurs millions de personnes, d'abord en Chine, puis dans d'autres pays

et territoires à travers le monde, avant le Gabon. Et avant la Première ministre, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, s'est également fait vacciner la veille, pour l'exemple, avec le même vaccin, comme nombre de ses homologues sous d'autres cieux. Le Révérend Michel Francis Mbadinga et les autres leaders religieux ont donc prêté une oreille aux explications toutes rassurantes du ministre de la Santé, soutenu par la cheffe du gouvernement, afin d'aplanir toutes les incompréhensions nées du " débat populaire national " sur le vaccin Sinopharm. Rassurés, les augustes hôtes d'Ossouka Raponda se sont par la suite portés volontaires pour relayer le message aux fidèles de leurs différentes



Les responsables des confessions religieuses hier chez la Première ministre.

obédiences religieuses.

' Nous sommes venus poser plusieurs questions au Premier ministre afin de nous permettre, à notre tour, de rassurer nos communautés et les populations entières. Nous voulions savoir comment ce vaccin est-il composé, comment est organisé le plan national de vaccination", a confié à la presse, le porte-parole de la délégation, pasteur Michel Francis Mbadinga. Relevant toute l'importance qu'il y a à " s'informer à la source pour ne pas se laisser convaincre par tous ces avis qui se contredisent